

S'ouvrir aux valeurs évangéliques de Jésus Christ

L'école St Jacques est un établissement catholique d'enseignement catholique sous la tutelle de la Sainte Famille.

Aider l'enfant à s'ouvrir vers le monde en menant des actions de solidarité, de partage, de justice : bal de riz au profit d'actions caritatives, pièces jaunes, Emmaüs, bouchons d'amour, les clowns de l'espoir, les maraudes citoyennes d'Amiens...

Le projet d'animation pastorale est renouvelé chaque année

2019-2020 La vie comme un jardin durable

2020-2021 Cultivons de nouveaux chemins

2021-2023 « Cultivons et gardons le jardin du monde » : Explorateurs de la biodiversité

(Cultiver : travailler, labourer, défricher
Garder : soigner, préserver, surveiller)
Sensibiliser tous les acteurs de l'école au développement durable en lien avec "Laudato si"

L'école St Jacques est attentive à l'accueil de TOUS dans le respect des différences, du cheminement personnel favorisant :

- L'écoute
- La rencontre et le dialogue avec les Familles surtout les plus vulnérables
- L'épanouissement de chacun
- L'ouverture aux questionnements, aux appels des hommes de notre temps

L'école Saint Jacques accueille tous les enfants, dans le respect des convictions de chaque famille, et en assumant sa mission et son caractère propre d'établissement catholique.

Chaque famille peut librement choisir d'inscrire ou non son enfant aux temps de catéchisme dispensés au sein de l'école à partir du CE2.

L'école St Jacques favorise l'annonce de Jésus Christ dans le respect de chacun avec différentes propositions :

- L'éveil à la Foi pour tous à travers le vécu au quotidien dans un esprit évangélique.
- La proposition de temps forts lors de rencontres avec Don François en suivant l'année liturgique (Toussaint, Noël, Pâques...) et de célébrations en lien avec la Paroisse St Jean Baptiste. Chaque famille est donc la bienvenue lors des célébrations religieuses proposées par l'école ou en lien avec la paroisse.
- L'initiation à la culture religieuse proposée à partir du CE1. Elle a un caractère strictement culturel et ne consiste pas à transmettre la foi chrétienne aux enfants. Elle présente les aspects essentiels de culture générale, historique et artistique. Elle s'effectue durant le temps scolaire par les enseignants et fait partie du caractère propre de l'établissement et de son projet éducatif. Nous suivrons Zou, Anne et Léo (fichier Médiaclap).
- La catéchèse proposée aux enfants à partir du Ce2 le mardi de 16h45 à 17h30 par des personnes bénévoles et extérieures à l'établissement. Elle est un temps de transmission de la foi chrétienne qui invite à la pratique religieuse. C'est la découverte de la vie de Jésus et de son témoignage, l'écoute de sa parole, l'initiation à la prière
- La préparation aux sacrements (baptême, première communion) s'effectue en lien avec la paroisse de son domicile ou de la paroisse St Jean-Baptiste.